

Liverdun**Un challenge de tir réussi**

Ce dimanche, l'heure était aux retrouvailles pour les membres de la CLTS (Compagnie liverdunoise tir sportif), tandis que se déroulait le traditionnel challenge de printemps organisé par le club. « Un moment pour se retrouver, mais aussi parfois pour apprendre à se découvrir et se connaître » confiaient les membres présents, qui ne cachaient pas leur satisfaction de pouvoir venir s'essayer aux diverses armes proposées au travers des ateliers mis en place pour l'occasion tout en faisant connaissance.

Effectifs en hausse

Tir rapide récréatif, pistolet sport, bench rest, silhouettes métalliques et bien entendu ball-trap, étaient mis à l'honneur, dans le but de départager les 53 tireurs présents parmi

lesquels 11 féminines étaient engagées.

Un tournoi « amical avant tout », pour un club dénombrant plus de 350 membres, et n'ayant de cesse que de voir son nombre d'adhérents croître d'années en années comme le précisait les organisateurs : « Cette année encore, nous avons vu bon nombre de nouveaux tireurs nous rejoindre, et notamment des féminines, ce qui est une vraie satisfaction pour nous. Bien sûr, comme toute structure il y a parfois des départs, des démissions, mais malgré cela nous avons toujours plus de demandes d'adhésion. » Une réussite que ce challenge de printemps, pour une association qui récompensera ces plus fins limiers, à l'occasion de la prochaine assemblée générale du club.



« Cela nous permet de passer la journée ensemble, tout en profitant de la nature et de notre passion », indiquaient les membres présents à l'occasion de ce challenge de printemps.